

Cuba renouvelle son soutien au Venezuela face aux agressions des États-Unis



La Havane, 21 septembre (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, a renouvelé le soutien inconditionnel de notre pays aux autorités de Caracas face aux agressions des États-Unis.

Au cours de la Dixième Rencontre Nationale du Mouvement de Solidarité et d'Amitié Mutuelle entre nos deux pays, qui se tient dans la ville de Cumaná, dans l'état de Sucre, Rogelio Polanco a rejeté les mesures coercitives de Washington qui ont pour but de saper la souveraineté des Vénézuéliens et des Cubains.

Le diplomate a dénoncé le fait que la Maison-Blanche attaque avec férocité pour imposer ses desseins et il a réaffirmé la solidarité pleine avec la Révolution Bolivarienne, avec le gouvernement du président Nicolás Maduro ainsi qu'avec l'union civique et militaire du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202775-cuba-renouvelle-son-soutien-au-venezuela-face-aux-agressions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba